



Alger, le 8 avril 2022

Communiqué de presse

Matthieu Galvani et Kaan Terzioğlu lancent la nouvelle Djezzy App

Matthieu Galvani Président- directeur général de Djezzy a lancé ce jeudi soir à Alger la nouvelle Djezzy App en présence de Kaan Terzioğlu Président-directeur général du groupe VEON.

La nouvelle Djezzy App promet plusieurs nouveautés au-delà du e-paiement, du e-learning, du gaming et bien d'autres services.

Avec la Djezzy App, c'est un voyage dans le monde digital qui invite à une belle expérience client et qui apporte plus de services et de confort aux consommateurs algériens dont la demande en terme de connectivité et d'offres internet augmente de jour en jour.

Des surprises et des cadeaux sont prévues avec la nouvelle Djezzy App.

Alors qu'attendez-vous pour la découvrir et naviguer dans le monde digital !

